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Wir werden sehen. Ich sehe halt nach wie vor die Problematik dass der Mac ein Nischenprodukt
ist. Und wenn sich sowas nicht mehr an "Standards" hält wird es für viele Entwickler
uninteressant dafür zu entwickeln. Das gilt vor allem dann, wenn man einiges an Aufwand
reinstecken muss um die Anwendung auf der neuen Architektur entsprechend performen zu
lassen. Man erinnere sich daran zurück, welchen Schub der Mac mit dem Wechsel zu Intel
bekommen hat.
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